



# Kreis Steinburg

## PRESSEMITTEILUNG

Itzehoe 15.12.2025

### Weihnachten 2025 – Ein Jahr voller Herausforderungen, Begegnungen und gemeinsamer Erfolge

Liebe Steinburgerinnen und Steinburger,

zum Ende dieses Jahres möchten wir – Landrat und Kreispräsident gemeinsam mit der gesamten Kreisverwaltung, Ihnen eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Start in das neue Jahr wünschen. Die Adventszeit gibt Anlass, auf die vergangenen Monate zurückzuschauen und all das wertzuschätzen, was wir gemeinsam im Kreis Steinburg erlebt und erreicht haben.

2025 war ein Jahr, das uns sowohl gefordert als auch gestärkt hat. Im kulturellen Bereich durfte das Kreismuseum Prinzeßhof viele Besucherinnen und Besucher begrüßen. Das Sommerfest sowie die Mitmach-Ausstellung „Urzeit in Norddeutschland“ setzten dabei besondere Akzente und zeigten, wie lebendig und vielfältig unsere Kulturlandschaft ist.

Auch in der Entwicklung unserer Kreisverwaltung wurden wichtige Schritte vorangebracht. Beim Neubau des Kreishauses konnten nach anfänglichen Schwierigkeiten entscheidende Weichen gestellt werden. Dass das Projekt wieder Fahrt aufgenommen hat, ist ein weiterer Schritt in Richtung einer modernen und bürgerfreundlichen Kreisverwaltung.

Ein weiterer Höhepunkt war die Zukunftskonferenz unter dem Motto „Steinburg verbindet – Miteinander. offen. stark.“. Menschen aus Wirtschaft, Kultur, Politik und Zivilgesellschaft kamen zusammen, um zentrale Zukunftsthemen zu diskutieren und gemeinsame Perspektiven zu entwickeln – ein starkes Zeichen für den gesellschaftlichen Zusammenhalt in unserem Kreis.

**Amt**  
Büro des Landrats

**Dienstgebäude**  
Viktoriastr. 16-18

**Ansprechpartnerin**  
Sarah Uhl

**Zimmer**  
231

**Telefon:**  
04821/69 487/69 568  
04821/69 0 (Zentrale)

**E-Mail:**  
[pressestelle@steinburg.de](mailto:pressestelle@steinburg.de)

**Anschrift**  
Kreis Steinburg – Der Landrat  
Viktoriastr. 16-18  
D – 25524 Itzehoe

[www.steinburg.de](http://www.steinburg.de)



Große Freude löste zudem die Aufnahme in das bundesweite Förderprogramm „Aller.Land“ aus. Damit hat Steinburg die Chance, in den kommenden Jahren Projekte zur kulturellen Teilhabe und zur Stärkung des ländlichen Raums nachhaltig voranzubringen.

Natürlich brachte das Jahr auch Herausforderungen mit sich, darunter Umstrukturierungen sowie der Ausbruch einer Tierseuche, die schnelles und umsichtiges Handeln erforderten. Dank des großen Engagements vieler Beteiligter konnten diese Aufgaben bewältigt und notwendige Maßnahmen erfolgreich umgesetzt werden.

Wir danken Ihnen herzlich für Ihr Vertrauen, Ihr Engagement und Ihre Unterstützung im vergangenen Jahr. Möge die Weihnachtszeit Ihnen Ruhe und Freude schenken. Für das Jahr 2026 wünschen wir Ihnen Gesundheit, Zuversicht und viele schöne Momente.

Frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr!



Claudius Teske  
Landrat

Peter Labendowicz  
Kreispräsident